

Cuba totalise les 500 implants cochléaires



La Havane, 26 février, (RHC).- Cuba a totalisé ce lundi les 500 implants cochléaires au terme d'une intervention chirurgicale à l'hôpital pour enfants Pedro Borrás de La Havane.

Sur son compte Twitter, cette institution cubaine a dédié cette réussite du système de santé cubain à la célébration de la journée mondiale de l'audition, le 3 mars prochain.

L'implant cochléaire est un implant électronique transformant les signaux acoustiques en ondes électriques pour stimuler le nerf auditif. Ce produit de haute technologie vise à fournir un certain niveau d'audition aux personnes atteintes d'une surdité profonde ou sévère et pour des personnes souffrant d'acouphènes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/184534-cuba-totalise-les-500-implants-cochleaires>



Radio Habana Cuba